

Kurt noch zu klein, es mache auch so viel Lärm auf den Treppen.

Auf dem Lande war das aber ganz etwas anderes, und Kurt's Gesicht glänzte vor Freude.

Leider war sie nicht von langer Dauer und Kurt machte traurige Erfahrungen. Wie das geschah, das brachte die Großmama wieder in kleine Verse, die der Mama geschickt wurden.

#### Die ersten Stiefel.

Kurt, das Geburtstagskind,  
Wird zu dem Tisch geführt,  
Den man zu seinem Fest  
Gar herrlich aufgeziert.

Mit einem großen Kuchen,  
Von Lichtern bunt umstellt,  
Und vielen schönen Dingen,  
Vom Kerzenlicht erhellt.

Doch hat er keine Blicke  
Für andre Herrlichkeit: